

Aus aktuellem Anlass: Dübener Wochenspiegel hakt nach

30.03.2020 09:35 von Kevin Phillipp

Hält das Waldkrankenhaus für den Notfall Quarantänebetten bereit?

Antwort von Dr. med. Jacqueline Reppmann, Ärztliche Direktorin im MediClin Waldkrankenhaus Bad Dübener:
„Am MediClin Waldkrankenhaus Bad Dübener verfügen wir über kompetentes Fachpersonal für die Bereiche Orthopädie, Geriatrie und Alterstraumatologie sowie Neurologische Frührehabilitation (Phase B). Da wir aufgrund der aktuellen Entwicklung des Corona-Virus den OP-Plan reduziert haben, schaffen wir so die Möglichkeit, andere Kliniken und Zentren, die Corona-Patienten behandeln können, zu entlasten. Dafür bieten wir ihnen die Option, ihre traumatologischen und zu beatmenden Patientinnen und Patienten zu uns zu verlegen, sodass wir deren optimale Weiterbehandlung im Fachkrankenhaus gewährleisten können. So können regionale Einrichtungen, wie beispielsweise das MediClin Herzzentrum Coswig, die Intensivversorgung von betroffenen Patientinnen und Patienten übernehmen.“